

Pj Gubernur Safrizal: Sampaikan Keramahan Aceh ke Palangka Raya

Category: Aceh, News

written by Maulya | 01/11/2024



ORINEWS.id – Penjabat (Pj) Gubernur Aceh, Safrizal ZA mengingatkan Kafilah MTQ Korpri VII Aceh untuk selalu membawa semangat persaudaraan dan keramahaman Aceh selama mengikuti ajang tersebut di Kota Palangka Raya.

Hal tersebut disampaikan oleh Safrizal, dalam sambutannya pada acara Pelepasan Kafilah MTQ Korpri VII Aceh ke Kota Palangka Raya Provinsi Kalimantan Tengah, di VIP Bandara Internasional Sultan Iskandar Muda, Jum'at (1/11/2024) pagi.

“Selalu semangat, bawa selalu keramahaman dan ciri ke-Acehan selama berada di Palangka Raya. Jika pada ajang sebelumnya

kita peringkat dua, Insya Allah, setengah langkah lagi kita akan menjadi Juara pertama,” ujar Safrizal menyemangati para Kafilah.

Safrizal menjelaskan, bahwa MTQ adalah sebuah upaya strategis menanamkan nilai-nilai qur’ani dalam kehidupan sehari-hari.

“Teruslah kita menanamkan keIslaman dan Syariat Islam dalam keseharian. Insya Allah, berbekal ketulusan dan ketekunan berlatih serta tenang menguasai diri, Insya Allah kita akan sukses menjadi pemenang,” kata Safrizal.

“Istirahat yang cukup, konsentrasi dan jangan tegang, jaga keyakinan bahwa Insya Allah dengan semangat mensyiarkan Al-Qur’an dan keIslaman kita akan menjadi yang terbaik, ingat, jangan merasa terbebani, karena Syariat Islam adalah darah dan daging kita,” imbuhnya.

Sebelumnya, Kepala Badan Kepegawaian Aceh Abdul Qohar selaku Plh Asisten Administrasi Umum Sekda Aceh, dalam laporannya menjelaskan, pada MTQ Korpri VII, Aceh diperkuat 26 kafilah yang akan mengikuti seluruh cabang yang diperlombakan.

Cabang yang diperlombakan pada MTQ VII Palangka Raya adalah Tilawah Al-Qur’an putra/putri, Tartil (Hafalan juz 30, Hafalan Surah Al Baqarah, Hafalan Surah Ali Imran, Hafalan Surah An Nisa dan Hafalan 7 Surah Pilihan putra/putri.

Selanjutnya, Dakwah Al-Qur’an pria/wanita, Khat (kaligrafi kontemporer pria/wanita dan kaligrafi digital pria/wanita), Adzan pria, Khutbah Jum’at pria, Do’a pria/wanita dan Makalah ilmiah pria/wanita.

Abdul Qohar menjelaskan, seluruh kafilah sudah mengikuti TC di gedung LPTQ Aceh.

“Terus motivasi diri untuk menampilkan yang terbaik sehingga dapat membawa harum nama Aceh di kancah nasional,” kata Qohar berpesan.

Pelepasan Kafilah MTQ Korpri VII Aceh turut dihadiri oleh Pj Bupati Aceh Besar Muhammad Iswanto, Kepala Dinas Syariat Islam Aceh Zahroel Fajri, Kepala Dinas Tenaga Kerja dan Mobilitas Penduduk Aceh Akmil Husein, Kepala Dinas Registrasi Kependudukan Aceh T Syarbaini dan Kepala Biro Administrasi Pimpinan Setda Aceh Akkar Arafat. [Adv]